## Crecen las expectativa en Venezuela ante anuncio de constituyente económica



Caracas, 24 oct (RHC) Los venezolanos están a la expectativa ante los posibles anuncios de la Asamblea Nacional Constituyente para enfrentar la agresión económica contra el país, recrudecida luego de la victoria socialista en las recientes elecciones regionales.

Explicó el asambleísta Eduardo Piñate que la Constituyente se mantiene enfocada en el combate a la guerra financiera, y se espera en los próximos días nuevos anuncios en materia económica.

El representante del poder soberano destacó que actualmente se debate sobre el cerco financiero internacional, la caída de los precios del petróleo y la llegada de insumos y materia prima para la producción.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, efectuó un encuentro en Caracas con tres de los gobernadores de la oposición que ganaron en los recientes comicios regionales.

En la clausura del Taller de Alto Nivel de Planificación Estratégica con

Gobernadores, informó Maduro que a la reunión asistieron Alfredo Díaz, de Nueva Esparta; Antonio Barreto, de Anzoátegui, y Ramón Guevara, de Mérida.

El primer mandatario afirmó que la cita se desarrolló en un ambiente cordial y de respeto, lo cual muestra que se inicia una nueva era de convivencia con sectores de la oposición.

Maduro precisó que la gobernadora del Táchira, Laydi Gomez, quien también se subordinó al poder plenipotenciario de la Asamblea Nacional Constituyente, no asistió a ese encuentro por cuestiones de trabajo.

Igualmente, exhortó a los 18 gobernadores de las fuerzas revolucionarias y ministros presentes en el Taller a aprovechar los recursos con eficacia y eficiencia.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145320\text{-}crecen-las-expectativa-en-venezuela-ante-anuncio-de-constituyente-economica}$ 



## Radio Habana Cuba